

Juan Cruz Montesino

Profesor en Filosofía. Actualmente me desempeño como docente e investigador de la Universidad Nacional del Comahue (UNCo), en donde estoy finalizando mi Licenciatura en Filosofía y me encuentro formando parte del Proyecto de Investigación “Experiencia estética y acción moralmente significativa: afectos, cognición y convicciones” dirigido por el Dr. Daniel O. Scheck (UNCo) y la Dra. Mariana Castillo Merlo (UNCo-CONICET). Además, este año inicié el Doctorado en Filosofía en la Universidad Nacional de Córdoba (UNC). Y en el 2023 gané una Beca de Investigación en la categoría Graduado de Perfeccionamiento de la Universidad Nacional del Comahue. Me especializo en el estudio de la afectividad en la teoría política de Hannah Arendt. Razón por la cual, he desarrollado análisis situados en la antigüedad, la edad media y la modernidad. Estos análisis articulan aspectos históricos y teóricos. Lo que me llevó a estudiar a autores medievales como San Agustín y Tomás de Aquino, entre otros.

